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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse fazer uso da tribuna para 
falar sobre o pedido de informações que fez no dia vinte e dois de agosto: que a 
administração municipal encaminhe a esta Casa Legislativa o custo aos cofres púbicos 
de um quebra molas para o município, custo total com projeto, responsabilidade 
técnica, mão de obra, pintura e material. Informou que o custo seria algo em torno de 
treze mil quatrocentos e vinte e três reais e sessenta e seis centavos, embasado nas 
normas da Resolução de número trinta e nove de noventa e oito do CONTRAN. 
Comentou que um quebra molas sendo bem feito, num local bem analisado, pois o 
CONTRAN também mede o fluxo de veículos na rua, um quebra molas salvando uma 
vida, esses treze mil não representam nada, pois em primeiro vem a valorização da 
vida. Entretanto, afirmou serem administradores do dinheiro público, e é o que estão 
fazendo aqui. Sendo assim, acredita que esses treze mil, às vezes, investidos num 
quebra molas numa rua em que passa um carro ou dois carros, ou numa rua onde não 
em muita movimentação, seriam melhores investidos em consertos de calçados, 
medicação para o posto, enfim, livros para os estudantes. Afirmou ter várias coisas 
que podem ser feitas com esses treze mil reais, é algo que precisa ser analisado. 


